

11月1日（金）から7日（木）までの学校公開週間、そして11月1日（金）の授業参観には、たくさんの方の保護者の方にご来校いただき、ありがとうございました。子どもたちのがんばる姿や4月からの成長を見ていただくことができ、大変良かったと思っています。また、7日（木）のマラソン記録会では誘導員としてご協力いただきありがとうございました。スタート地点が変更となりましたが、皆さんのおかげで安全に記録会を行うことができ、多くの方の応援により、子どもたちも自分の力を精一杯発揮することができました。本当にありがとうございます。また、一生懸命に走る友達を、大きな声で応援する子どもたちのすてきな姿もたくさん見られました。これからも目標に向かってねばり強く努力する子、そして周りの人の頑張りに気付き、応援できる子を育てていきたいと思っています。

## 1. 金沢市小学校連合音楽会【5年】

10月31日（木）、金沢市小学校連合音楽会に5年生が出演しました。披露したのは、「変わらないもの」と「愛を込めて花束を」の2つの合唱。これまでの練習の成果を生かし、大きな歌劇座のステージで、それぞれの曲に思いを込めて、全員で精一杯歌うことができました。



## 2. マラソン記録会

11月7日（木）、多くの方のご協力の下、マラソン記録会を行いました。子どもたちはマラソンタイムや体育での練習の成果を発揮し、全力で頑張りました。途中の苦しい時間も友達や参観の方からの拍手、声援により、全員がゴール目指してねばり強く走りました。友達へのあたたかい応援もしまっ子のすてきなところですよ。



## 3. 金沢めぐり【6年】



## 4. インフルエンザ等の感染症に関わって

インフルエンザが流行する時期になってきました。お子さんに発熱等の症状が出た場合には、医療機関を受診して下さい。受診の結果、インフルエンザやコロナウイルス感染症、感染性胃腸炎、溶連菌感染症、手足口病等の感染症と診断された場合は、出席停止扱いとなります。その際は、**必ず診断名と医師より学校をお休みするように言われた期間を、学校までお知らせ下さい。** よろしくお願ひします。

11月8日（金）、6年生は総合的な学習の金沢めぐりで、グループで選んだ、兼六園や尾山神社、東茶屋街、武家屋敷、安江金箔工芸館などに見学に行ってきました。子どもたちはこの見学を生かし、金沢の魅力をパンフレットやプレゼンテーションにまとめていきます。

## 5. 集団下校訓練について

12月11日（水）6限に、集団下校訓練を行います。この訓練は、集団下校のグループと集合場所を理解するとともに、積雪等による緊急時の安全な集団下校のしかたを身につけることです。そこで、以下の点について、ご理解とご協力をお願いします。

- 今年度中に学童をやめられた児童、訓練当日に自宅ではなく祖父母宅などに帰宅する児童につきましても、連絡帳などで事前に学級担任にお知らせください。
- 安全な集団下校のしかたを全員が身につけるため、訓練当日に習い事などに行く児童は、一度帰宅してから習い事などに行くこととなります。事前にご家庭でもお子さんと一緒にご確認ください。